

1. Kreisklasse Herren Gruppe 2

TTG Hönnersum III : MTV Germania Barnten
Freitag, 01.04.2022, 19:30 Uhr

Rother macht den Sack zu

Kurzer Jubel herrschte am Freitag beim Heimteam der TTG Hönnersum III, als Klaus-Dieter Rother das Einzel gewinnen und damit den klaren 9:2 Sieg in der heimischen Halle gegen den MTV Germania Barnten sicherstellen konnte. Das Spiel in der 1. Kreisklasse Herren Gruppe 2 musste der Heimverein in seinem 7. Saisonspiel in Ersatzstellung vornehmen. Erfolgsgaranten waren insbesondere Becker und Rother, die ihre Einzel und auch ihr jeweiliges Doppel siegreich gestalteten. Schon nach 104 Minuten war das Spiel beendet.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Kurz mussten sie zittern, aber letztlich waren Becker / Neitzke beim 11:6, 13:11, 9:11, 11:8 gegen Sniegocki / Lippels doch überlegen. Rother / Shabani hatten ihre Gegner Schulz / Wigger beim deutlichen Sieg in drei Sätzen recht sicher im Griff und ließen ihnen keine echte Chance. Bei der Vier-Satz-Niederlage gegen Klingenberg / Lenhart hatten Gusowski / Wiedmeier nur im ersten Satz eine Chance. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 2:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel. Beim wenig später folgenden 3:0 gegen Simon Schulz fand Mike Becker hingegen von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Klaus-Dieter Rother überzeugte im Einzel gegen Henryk Sniegocki, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit ein Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbucht werden konnte. Kurz später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 4:1 an den Tisch. Andreas Neitzke hatte wenig später seinen Gegner Holger Lippels beim deutlichen 11:9, 11:2, 11:4 recht sicher im Griff. Das war ein souveräner Sieg. Erst im Entscheidungssatz wurde das Match zwischen Kujtim Shabani und Matthias Wigger entschieden, das Kujtim Shabani letztendlich gewann. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Shabani zu Ende ging. Wenig später ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 6:1 an die Tische. Auf dem falschen Fuß erwischte Lars Gusowski seinen Gegner Nicolas Lenhart beim eher eindeutigen 3:0-Gewinn. Das war ein souveräner Sieg. So gut wie gewonnen schien anschließend das Spiel von Dirk Wiedmeier gegen Markus Klingenberg, als es zwischenzeitlich 2:0 hieß. Am Ende hatte Markus Klingenberg jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte noch in fünf Sätzen. Beim Stand von 7:2 gingen die Spitzenspieler der TTG Hönnersum III und MTV Germania Barnten in die Box. Mike Becker bekam es nun mit Henryk Sniegocki zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Mike Becker am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Die richtige Taktik hatte Klaus-Dieter Rother beim 3:0-Sieg gegen Simon Schulz ab dem ersten Ballwechsel. Ein unterm Strich einseitiger Mannschaftskampf wurde mit diesem Einzel beendet.

Nach diesem Ergebnis weist die TTG Hönnersum III nun ein Punktekonto von 10:4 Punkten auf, während der MTV Germania Barnten vor dem nächsten Spiel, das am 22.04.2022 gegen den FSV Sarstedt III ansteht, 7:9 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TTG Hönnersum III bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 03.04.2022 gegen den TuS Hasede.

Statistik:

TTG Hönnersum III

Doppel: Becker / Neitzke 1:0, Rother / Shabani 1:0, Gusowski / Wiedmeier 0:1

Einzel: M. Becker 2:0, K. Rother 2:0, A. Neitzke 1:0, K. Shabani 1:0, L. Gusowski 1:0, D. Wiedmeier 0:1

MTV Germania Barnten

Doppel: Schulz / Wigger 0:1, Sniegocki / Lippels 0:1, Klingenberg / Lenhart 1:0

Einzel: H. Sniegocki 0:2, S. Schulz 0:2, M. Wigger 0:1, H. Lippels 0:1, M. Klingenberg 1:0, N. Lenhart 0:1